

XPRESS

Hadiri Job Fair 2023, Dandim 0824/Jember Dukung Perkecil Angka Pengangguran Untuk Penguatan Pertahanan

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Aug 2, 2023 - 12:35



JEMBER – Gelaran Job Fair 2023 merupakan bagian dari upaya dalam memberikan informasi lowongan kerja bagi warga masyarakat yang belum mendapatkan pekerjaan, merupakan bagian dari program pemerintah daerah untuk mengurangi angka pengangguran. Yang digelar di gedung serbaguna J; Nusantara Jember pada Rabu 02/03/2023.



Kegiatan tersebut dibuka oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, dihadiri Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, serta pejabat terkait lainnya.

Sambutan Bambang Rudianto Ka Disnaker Kabupaten Jember selaku penanggung jawab acara diantaranya Ucapan terima kasih atas kehadiran pada acara ini. Kegiatan Jember Job fair ini merupakan pendampingan dan dukungan dari kementerian Ketenagakerjaan bagi para pencari kerja. Semoga Tuhan YME senantiasa memberikan kemudahan bagi kita semua.

Bupati Jember Hendy Siswanto, dalam sambutannya antara lain menyampaikan bahwa kita telah diluncurkan aplikasi J Sigaja (Jember sistem ketenagakerjaan) yang akan memudahkan para pencari kerja di Kab. Jember. Harapan Tahun depan ada Ratusan perusahaan yang membuka lowongan pekerjaan. Kegiatan ini merupakan salah satu usaha untuk menuju kesuksesan.



Jember paling banyak tenaga migran untuk itu diharap mencari perusahaan jasa tenaga kerja yang memiliki legalitas yang jelas. Jember Job fair 2023 ini merupakan kolaborasi bagi kita semua untuk itu kita harus saling membantu. Tegas Bupati Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, usai menyampaikan, bahwa kegiatan ini sangat bagus, kita mendukung upaya Pemerintah Kabupaten Jember dalam mengurangi pengangguran.

Minimnya angka pengangguran suatu daerah tentunya akan menambah perkuatan pertahanan, untuk itu kita sangat mendukung upaya pengurangan pengangguran melalui Job Fair 2023. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)